
 Ata da 645ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2018/2021 2 

Data: 26/11/2018. Hora 19h30min. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Dr. Cyro informa que recebemos o oficio nº 1524/2018/01PJ/SBS do 6 
Ministério Publico ligado a São Bento do Sul, acolhendo algumas questões da nossa representação contra a 7 
Secretaria Municipal de Saúde.  8 
3. Informes:  9 
3.1. Diretoria Executiva: Jornalista Carla informa que no dia 22/11 o Dr. Erial, advogado, concedeu entrevista à 10 
rádio Studio FM e jornal O Correio do Povo, ambos de Jaraguá do Sul. Na pauta, a gestão da AGEMED.  Dr. Cyro 11 
informa que esteve hoje em reunião com os formandos em Medicina da UFSC, presentes também o Dr. Khalil, 12 
advogada Mariah, jornalista Carla e servidores Juliana e Jean, ocasião em que o SIMESC foi apresentado aos 13 
nossos futuros colegas. Presentes em torno de 50 formandos, a reunião transcorreu bem e suscitou algumas dúvidas 14 
que foram prontamente esclarecidas. Foi renovado o convite para estarmos presentes na colação de grau que 15 
ocorrerá no dia 07 de dezembro. Estaremos presentes. Recebemos confirmação de reunião do COSEMESC 16 
marcada para o dia 28 de novembro às 19h, na sede do CREMESC. Dentre os assuntos pautados estará o Programa 17 
Mais Médicos. 18 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Marcelo Angelo não recebeu ligação. Drª. Solange assume o plantão. 19 
3.3. Diretorias Regionais: Nada a relatar. 20 
4. Ordem do Dia 21 
4.1. Reunião Sindical em Balneário Camboriú (20/11) – breve relato: Dr. Cyro acompanhado do advogado Dr. 22 
Rodrigo Leal, jornalista Juliano e servidor Adriano estiveram em Balneário Camboriú no dia 20 de novembro 23 
conversando com alguns colegas médicos. A Diretoria Regional foi em princípio montada para ser sacramentada na 24 
AGE de 01 de dezembro.  25 
4.2. Reunião em Jaraguá do Sul – AGEMED – Relato/ encaminhamentos: Dr. Erial comenta que os problemas 26 
com a Empresa AGEMED ocorrem em todo o Estado e se arrastam desde novembro de 2017, tendo como primeira 27 
tentativa de contato o envio de notificações extrajudiciais via correio, com cartas registradas, com a resposta de não 28 
recebimento por parte da empresa. O primeiro retorno que tivemos foi após o protocolo presencial de uma 29 
notificação extrajudicial feito pelo advogado Dr. Rodrigo, em janeiro deste ano, em Joinville na sede física da 30 
AGEMED, que resultou em uma reunião em março. Logo após essa reunião, enquanto ainda aguardávamos 31 
desdobramentos, a diretoria da AGEMED foi exonerada, deixando nossas negociações novamente em estágio 32 
inicial. No dia 22 de novembro ocorreu uma reunião conjunta entre o Sindicato dos Médicos/ DR de Jaraguá do Sul 33 
e Associação Medica de Jaraguá, com presença de grande número de dirigentes sindicais e médicos. Ficou decidido 34 
que iremos tentar novas negociações. Hoje recebemos a informação de que a AGEMED efetuou o pagamento de 35 
grande parte da dívida. Hoje também foi elaborada uma minuta para uma nova notificação extrajudicial que irá 36 
pedir pela quitação integral dos pagamentos, revisão das glosas e a unificação dos contratos firmados com médicos 37 
e prestadores de serviço. No caso de Jaraguá do Sul tivemos um grande diferencial que foi a atuação muito 38 
eficiente da assessoria de imprensa que mobilizou a mídia local. Concedemos duas entrevistas sobre o assunto que 39 
repercutiu imensamente, alcançando empresas, população e a própria AGEMED que entrou em contato com seus 40 
médicos associados para tentar resolver os problemas. Vamos também, apresentar a questão ao Ministério Público 41 
e às empresas da cidade.  42 
4.3.Congresso Federação Médica Brasileira (22 e 23 de novembro) – Nova Diretoria da FMB: Dr. Cyro 43 
participou do Congresso da Federação Médica Brasileira ocorrido em São Paulo nos dias 22 e 23 de novembro, 44 
acompanhado dos colegas Leopoldo Back, André Arent, Aury Faresin e Licinio Alcantara (SIMERSUL), ocasião 45 
em que foi eleita a nova Diretoria da Federação (ver matéria no site). Dentre os temas tratados merecem destaque:  46 
Relatório de gestão que está a encerrar-se, feito pelo Presidente Waldir Cardoso e pelos Diretores presentes; 47 
entrega da Comenda do Mérito Sindical para Carlos Alberto Schmidt atual Presidente da Confederação Nacional 48 
das Profissões Liberais (CNPL), pelo apoio constante às ações da Federação; relato dos Sindicatos: Troca de 49 
experiências/ informações; debate a respeito das demandas que por certo virão em 2019. Por fim apresenta a Nota 50 
Oficial da FMB em defesa da implantação da Carreira de Estado para os médicos. Drs. Leopoldo e André 51 
comentam que a reunião foi muito boa e a escolha do novo Presidente foi bem recebida. Acompanharemos todos os 52 
trabalhos.   53 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião. Avaliação dos eventos (30/11 e 01/12). 54 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 55 

Florianópolis, 26 de novembro de 2018. 56 
 57 

(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC, 58 
e revisada pelo Dr. Roman Leon Gieburowski Junior, Secretário Geral do SIMESC). 59 
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